

Des experts de Cuba et des États-Unis analysent les soi-disant incidents survenus à La Havane



La Havane, 14 sept. (RHC).- Des experts cubains ont analysé avec des scientifiques des États-Unis les soi-disant incidents soufferts à La Havane par des diplomates nord-américains.

La délégation cubaine, formée de 9 chercheurs membres de l'équipe qui enquête sur les rapports de santé présentés par Washington a été reçue au siège du Congrès des États-Unis et à l'Académie des Sciences. Les experts cubains ont proposé l'analyse impartiale de ces rapports de santé.

L'expertise pratiquée par l'équipe scientifique cubaine n'a pas trouvé d'arguments soutenant la thèse d'attaques acoustiques contre des diplomates nord-américains en poste à La Havane.

Alors que d'autres autorités scientifiques partagent l'avis des experts cubains, de hauts fonctionnaires de Washington et certains grands médias continuent de parler d'attaques acoustiques.



Radio Habana Cuba